

Internationaler Freihandel: Theoretische Ausgangspunkte und empirische Folgen

Jakob Kapeller

Die Frage nach dem Grad der Offenheit einer Volkswirtschaft ist ein klassischer Topos der ökonomischen Diskussion. Der vorliegende Beitrag versucht eine theoriegeschichtliche Rückschau auf die Entwicklung der internationalen Ökonomie mit einer Analyse aktueller empirischer Entwicklungen zu verbinden, um einige Tendenzen einer sich intensivierenden ökonomischen Globalisierung in den letzten drei Jahrzehnten kritisch zu diskutieren.

International freetrade: Theoretical points of origin and practical consequences

Jakob Kapeller

The degree of openness of national economies is a classic issue in economic thought. In this paper, I review some related aspects of the history of economic thought in international economics and selectively examine a series of current empirical trends arising from global competition. Against this backdrop, I aim to critically assess the effects of intensified economic globalization in the last three decades.